



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA
PROVINSI SUMATERA SELATAN

Jalan Ade Irma Nasution Nomor 08 (Jalan Kapten A. Rivai) Palembang 30129
Telepon : (0711) 351668 – 378607 – 322291 Faksimili (0711) 378607
Website : <http://sumsel.kemenag.go.id>, e-mail : kanwilsumsel@kemenag.go.id

KLIPING KORAN SUBBAG INFORMASI DAN HUMAS

Nama Koran : Berita pagi
Hari / Tanggal : Kamis, 1/11/2018
Judul Kliping : UIN Diingatkan 4/ tingkatkan kualitas.

Halaman : 15



KAMPUS B – Menteri Agama RI Lukman Hakim Saefuddin bersama Gubernur Sumsel Herman Deru menghadiri Peletakan Batu Pertama Pembangunan Kampus B UIN Raden Fatah Palembang, Rabu (31/10). BP/SUGIARTO

UIN Diingatkan Untuk Tingkatkan Kualitas

Menteri Agama RI Lukman Hakim Saefuddin meminta Universitas Islam Negeri (UIN) Raden Fatah Palembang terus meningkatkan kualitas seiring dengan perkembangan zaman.

Palembang, BP

Menurut Lukman Hakim, peningkatan kualitas tak hanya sumber daya manusia (SDM), tapi juga meningkatkan mutu lulusan. Meski membuka jurusan umum, ia berpesan agar tetap mengedepankan ilmu-ilmu agama. Demikian disampaikan Menteri Agama RI Lukman Hakim di sela-sela menghadiri Peletakan Batu Pertama Kampus B UIN Raden Fa-

katan kualitas spiritual keagamaan," terang Lukman.

Peletakan batu pertama ini menandai proses pembangunan kampus yang dargetkan akan selesai dalam jangka waktu 16 bulan ke depan. "Sebagai negara yang sangat mengedepankan pendidikan secara menyeluruh pada semua elemen masyarakat, diharapkan pembangunan Kampus B UIN RF Palembang ini dapat mendukung kinerja dan

vinsi Sumsel yang telah menghibahkan tanah seluas 35 hektar demi pembangunan kampus ini.

"Ini adalah suatu sumbangsih yang besar. Kami sebagai pemerintah pusat sangat mengapresiasi bentuk dukungan Pemprov Sumsel pada dunia pendidikan Indonesia," ujarnya.

Sementara itu, Rektor UIN Raden Fatah Palembang Prof Sirozi, MA, PhD, mengatakan, setelah bertransformasi menjadi Universitas, UIN RF berkomitmen untuk meningkatkan prasarana pendukung kegiatan akademik.

"Renacananya Kampus B ini akan dipusatkan

tas psikologi," ucapnya.

Dijelaskan sirozi pembangunan kampus B UIN RF Palembang merupakan salah satu proyek 4in1 yang didanai oleh Islamic Development Bank (IsDB).

"Pembangunan kampus ini direncanakan akan mengalami 3 kali tahap pembangunan. Pertama dibangun seluas 10 hektar, terdiri dari 9 unit bangunan yang diputuskan tertanggal 16 Oktober 2018 lalu. Untuk pembangunan selanjutnya akan kami usahakan secepat mungkin," tuturnya.

Sementara itu, Gubernur Sumsel H Herman Deru memberikan apresiasi deng-